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П Р И Х О Д И Т Е О Т Д Ы Х А Т Ь 
В с в я з и с п я т и д н е в н о й рабочей неделей Двор 

цам к у л ь т у р ы п р и ш л о с ь удвоить энергию для 
о р г а н и з а ц и и в ы х о д н ы х дней т р у д я щ и х с я . 

К а ж д у ю субботу и воскресенье в левобереж
ном Дворце к у л ь т у р ы металлургов проводится 
ч т о - н и б у д ь интересное. Не бывает т а к о г о вечера, 
чтобы л ю д и , зашедшие туда «на о г о н е к » , у ш л и 
ни с чем. А в последнее время, ко гда в р а с п о р я 
ж е н и е Дворца передано старое здание драматеатра, 
в о з м о ж н о с т и стали еще ш и р е . 

Т а к , например , в п р о ш л у ю субботу в боль
шом зале ( п р е ж н и й драмтеатр) 7 0 0 человек 
смотрели с п е к т а к л ь народного театра «Сохрани 
мою т а й н у » . А в здании Дворца к у л ь т у р ы п р и 
шедшие отдохнуть посмотрели к о н ц е р т х у д о ж е с т 
венной самодеятельности . 

Бракосочетание — большая радость в ж и з н и 
молодого человека и к а ж д о м у хочется надолго 
запомнить э ти м и н у т ы . И те тринадцать п а р , к о 
торые отметили это событие во Дворце в прошед
шее воскресенье , н а в е р н я к а не раз с волнением 
вспомнят т у т о р ж е с т в е н н у ю обстановку , которая 
о к р у ж а л а их в этот день. 

Д л я тех , к т о отдыхает среди недели, у с т р а 
и в а ю т с я большие массовые г у л я н и я в п а р к е . Д е 
лать частые вечера в помещении Дворца сейчас 
нецелесообразно — очень ж а р к о . 

В ы размышляете о том, где бы провести сво
бодное время? Приходите в левобережный Д в о 
рец к у л ь т у р ы металлургов . и не пожалеете об 
этом! 

Е. Т К А Ч Е В А . 

Наша „беда" 
В летней с п а р т а к и а д е , к о т о р а я 

п р о в о д и т с я сейчас на к о м б и н а т е , 
п р и н и м а ю г участие и к о м а н д ы на
шего цеха . М и з а н я л и первое мг-
сто в э с т а ф е т е , четвертое — в ве
лосипедном спорте и п я т о е — п о ту
ризму . П о гребле р е з у л ь т а т ы поча 
неизвестны. 

Н а д о с к а з а т ь , что цех наш спор-
тинный, з а н и м а ю т с я спортом охот
но, есть п я т ь м а с т е р о в . Н о мы 
идем в первой группе , а там обя
з а т е л ь н о н у ж н а ж е н с к а я к о м а н д а . 
Мы ж е т а к о й к о м а н д ы в ы с т а в и т ь 
не м о ж е м . Т у т у нас « б е д а » — в 
цехе м а л о ж е н щ и н . А те, что есть, 
в б о л ь ш и н с т в е своем у ж е в ы ш л и 
из «спортивного» в о з р а с т а . З а от
сутствие т а к о й к о м а н д ы нам 'и 
с н и ж а ю т количество очков . Пере
ходить ж е • во в т о р у ю группу мы 
не хотим, т а к к а к горим ж е л а н и е м 
п о т я г а т ь с я со своим с а м ы м соль
ным противником — а г л о ц е х о м . 

В. К Р Ю Ч К О В , председа
тель кулмкомиссии Л П Ц - 4 . 

Кубок должен остаться у нас 
П р о ш л ы м летом в с п а р т а к и а д е , п о с в я щ е н н о й 50-летию Советской 

власти , наш цех з а н я л первое место по к о м б и н а т у . О б этом красно
речиво н а п о м и н а е т нам п е р е х о д я щ и й кубок , к о т о р ы й стоит в коми
тете В Л К С М . Н е хочется д у м а т ь о том , что кубок э тот н а х о д и т с я 
здесь , быть м о ж е т , последние дни, что пройдет немного времени , и 
он перейдет к д р у г о м у цеху . А, с у д я по р е з у л ь т а т а м с п а р т а к и а д ы 
этого лета , т а к о е вполне м о ж е т с л у ч и т ь с я . 

В чем причина того, что п о к а з а т е л и этого года намного н и ж е 
п р о ш л ы х ? М ы з а н я л и в т о р о е место в э с т а ф е т е , т р е т ь е по т у р и з м у 
и четвертое по гребле . Т е п е р ь д л я - т о г о , чтобы кубок о с т а л с я у нас, 
мы д о л ж н ы з а н я т ь т о л ь к о п е р в ы е места по всем . о с т а в ш и м с я ви
д а м — волейболу , п л а в а н и ю , легкой а т л е т и к е и к о м б и н и р о в а н н о й эс
т а ф е т е . 

О ч е н ь хочется н а д е я т ь с я на то , что б у д е т именно « а к , но не
вольно о д о л е в а ю т сомнения . Конечно , имеют значение о с л о ж н е н и я , 
т а к с к а з а т ь , «внутреннего» п о р я д к а . Л е т н я я с п а р т а к и а д а с о в п а л а с 
э к з а м е н а ц и о н н о й порой, многие х о р о ш и е с п о р т с м е н ы были з а н я т ы 
учебой и не п р и н и м а л и н и к а к о г о у ч а с т и я в с о р е в н о в а н и я х или не 
могли з а н и м а т ь с я спортом в п о л н у ю силу. Н е к о т о р ы е у ш л и . служить 
ь С о в е т с к у ю А р м и ю . Н о в е д ь все это имеет место и в ц е х а х , к о т о р ы е 
идут впереди нас . З н а ч и т , о с н о в н а я причина кроется не в этом. 

М н е к а ж е т с я , н а ш и с п о р т с м е н ы просто о с л а б и л и усилия , трениро
в а л и с ь не т а к интенсивно , к а к р а н ь ш е , и о ч е в и д н о н е д о с т а т о ч н о по
няли всю ответственность , к о т о р а я на них в о з л о ж е н а — з а щ и щ а т ь 
с п о р т и в н у ю честь всего цеха . 

А ведь б у д е т очень о б и д н о передавать кубок в другие руки. У 
нас еще есть в о з м о ж н о с т ь п р е д о т в р а т и т ь это , д а в а й т е не будем 
у п у с к а т ь ее! ' 

В. К А Р П О В , секретарь комитета В Л К С М 
листопрокатного цеха № 3. 

На фотоконкурс 

В А Я Т Е Л И Ф о т о В. Л о с к у т о н а . 

В путь! 
I! детском клубе « Ю н ы й космо

навт» состоялась встреча с у ч а с т 
н и к о м Отечественной в о й н ы , к а в а 
лером ш е с т и п р а в и т е л ь с т в е н н ы х 
наград И. К. Недорезовым. 

Он рассказал о мужестве и ге
роизме однополчан , с которыми 
прошел много фронтовых дорог. 

Преподаватели тт . Терехова, 
Строкань , Нахимова, подготовили 
л и т е р а т у р н ы й монтаж несен и 
стихов о Родине. 

В з а к л ю ч е н и е был п о к а з а н к и 
нофильм но рассказу М. Шолохова 
«Судьба человека» . 

П. ВАСИЛЬЕВ. 

Каждому из нас после трудово
го дня хочется прийти в уютную 
домашнюю обстановку. Но не у 
всех есть семья, есть своя кварти
ра. Очень много молодых рабочих 
комбината живет в интернатах 
№ № 2 и 3 , и эти интернаты дол
ж н ы заменить им родной дом. Им 
должно быть приятно отдохнуть 
после работы в своих, со вкусом 
обставленных комнатах, почитать, 
поиграть в шахматы, послушать 
музыку. И вот тут возникает не
которое «но» . Есть шахматы, есть 
музыка, есть к н и г и , есть, конеч
но, и сами комнаты. А вот на
сколько уютно они выглядят—это 
вопрос отдельный. Сейчас осо
бенно много внимания уделяется 
эстетике — нак эстетике произ
водства, тан и эстетике быта. Не 
говоря уже о том, что нужно учи 
тывать тяготение каждого челове
ка к домашнему теплу и уюту, не
обходимо воспитывать в этом че
ловеке, особенно молодом, чувство 
пренрасного, хороший вкус. Для 
этого мало одних белоснежных 
простыней, скатертей и безукориз
ненно вымытых полов. От узких, 
по-больничному заправленных ко
ек (именно коек, а не кроватей) 
так и веет казенным холодом. А 
под чистыми скатертями, старче
ски поскрипывая, покоятся столы 
«времен Очакова и покоренья 
Крыма». И уж никак ие способ
ствуют украшению комнат не ме
нее древние стулья. Дело в то.:, 
что во время открытия интерна
тов № № 2 и 3 мебель в них бы

ла сразу завезена старая, из рас
формированных общежитий. Неко
торым «ветеранам» у ж е по 1 5 — 
2 0 лет. 

И вот что получается. Персо
нал интернатов изо всех сил ста
рается, чтобы рабочие чувствова
ли себя здесь к а к дома, а неоду
шевленные предметы, вещи оказы
ваются сильнее их — они создают 
бездушную, казенную обстановку. 

Мы не думаем, чтобы бывшему 
заместителю начальника Ж К О ком-

БЫТ МОЛОДЫХ 
Штамповочный завод (директор 
М. Н. Шапиро) всю названную 
продукцию производит, но согла
шается отпустить ее интернатам 
только за наличный расчет. А и н 
тернаты располагают наличным 
ежемесячным капиталом в сумме.. . 
пяти рублей. Можно, конечно, 
приобрести товары в магазине, но 
тоже за наличный расчет. Почти 
всегда случается, что товары есть, 

БУДЬТЕ, КАЕ ДОМА 
бината Я . П. Кривичу и нынеш
нему заместителю 3 . П. Ватутину 
не хотелось и не хочется по-на
стоящему красиво обставить ком
наты рабочих. Дело, очевидно, не 
в этом. Эрнесту Павловичу Вату
тину подчас бывает некогда за
ниматься делами воспитательного 
порядка, хотя это тоже входит в 
его обязанности. Все время «съе
дают» хозяйственные неурядицы 
и, в частности, «мебельный» воп
рос. Требуется заменить по «ста
рости» 2 5 0 0 прикроватных сто
ликов, 2 6 0 0 стульев, 9 7 0 столов. 
И вот тут начинается круговорот. 

Мебельный цех комбината 
стулья не делает совсем, тумбо
вые столы, которые необходимы 
ребятам тоже; тумбочки при
кроватные делает, так сказать 
«вне плана» только для культур
но-оздоровительных предприятий. 

а лимит не пропускает. Вот и вы
ходит, к а к в басне: видит оно, да 
зуб неймет. 

Интересуясь повседневной 
жизнью интерната, я узнала, что 
у них в прошлом году был хоро
ший хор, а сейчас его нет. По
чему? Очевидно этому немало спо
собствовали условия, в которых 
приходится репетировать. А усло
вия эти, мягко выражаясь, не 
очень подходящие. Второй интер
нат — прекрасное, удобное зда
ние. И тем более не соответству
ющим ему кажется красный уго
лок, небольшое мрачное подваль
ное помещение, по соседству с ко
торым находится душевая, отчего 
в красном уголке всегда попахи
вает предбанником. Специальной 
комнаты для репетиции нет, и по
этому в одном углу репетируют, в 
другом — читают газеты, в треть
ем — играют в теннис. 

Можно, нонечно, обвинить Ма
рию Дмитриевну Ширяеву и ее 
подопечных в том, что они-де бо
ятся трудностей и ж а ж д у т легкой 
ж и з н и . Можно. Но это будут от
давать демагогией. Работать хоро
шо в таких условиях действитель
но очень трудно, тем более что 
изменить эти условия можно. 

В помещении, принадлежащем 
интернату, расположен комитет 
ДОСААФ. 1 8 октября 1 9 6 6 года 
был издан приказ за подписью 
Министра черной металлургии 
СССР т. Борисова «Об улучшении 
жилищно-бытовых условий в ра
бочих общежитиях» . В ответ на 
этот приказ Ж К О комбината был 
принят, а управлением коммуналь
ного хозяйства утвержден ряд ме
роприятий, в числе которых было 
следующее: до 1 мая 1 9 6 7 года 
организации ДОСААФ освободить 
занимаемое ею при интернате по
мещение. 

Сейчас уже июль 1 9 6 8 года, а 
сдвигов никаких нет и не предви
дится. Собственно, «квартиранты» 
согласны уйти , но им, естествен
но, требуется новое помещение. 
Комбинат такого помещения не да
ет, ссылаясь, на то, что это город
ская организация. У горисполкома 
же нет жилищного фонда. И все 
это, в конечном счете, неблагопри
ятно отражается на молодых ра
бочих, живущих в интернате. 

И. К Р У Ч И Н И Н А . 

Л У Н Н А Я Д О Р О Ж К А 

Л е в ы й б е р е г , у л . К и р о в а , 9 7 , 
( г о с т и н и ц а , 2 - й э т а ж ) . Г е л е -
ф о н ы 3 - 3 8 - 0 4 , 3 - 4 7 - 0 4 , 
3 - 3 1 - 3 3 , 3 - 0 7 - 9 8 , 3 - 1 4 - 4 2 . 

БЛАГОРОДНЫЙ 
ПОСТУПон 

Н а к а н у н е праздника Д н я моло
дежи около семидесяти молодых 
работников железнодорожного 
транспорта металлур гическо го 
комбината , более п о л о в и н ы к о т о 
р ы х — комсомольцы , совершили 
п а т р и о т и ч е с к и й п о с т у п о к — без
возмездно сдали к р о в ь , чтобы она 
возвращала с и л ы , здоровье ране
н ы м вьетнамским воинам , с р а ж а 
ю щ и м с я сейчас за свою свободу и 
независимость . 

Донорами в этот день стали 

разметчица Тамара Фролова, с е к р е 

тарь комсомольской о р г а н и з а ц и и 

заготовительного у ч а с т к а Иван 

К а р а в а е в и ч , л и т е й щ и к и Леоняд 

Данилов , Геннадий А х м е т ш и н и 

другие ребята. 

А. СОРОКИН. 

Редактор В. Ш У Р А Е В . 
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